



永福明治郎議員

三期出馬の意思是

同時選挙について

永福明治郎議員 町選管では、前回の選挙に引き続き、町長・議會議員同時に選挙を決定されたようだが、これをどう考えるか。

北村町長 前回の同時選挙に至った経緯等も踏まえ、本年六月一日に同時に選挙を執行すると決定された。有権者の利便性や選挙経費の節減等、町民の意見を反映した取り組みであると思う。

永福議員 これまでの二期八年の自己評価は。

町長 私の町政運営に対する基本姿勢は、町民の声を町政に反映させ、住民参画による町づくり、自らが行う地域づくりを基本姿勢に、「希望」という言葉を一貫してテーマに掲げ、「躍動する希望のまちづくり」に向けて各種の施策に取り組んでいる。

のじょういきいき楽習プランなど、また、本町の経済基盤の中心である農業については、売れる米づくりとして、「レンゲ米」の銘柄づくり、高収益型農業の確立に向けて各種補助事業を導入しながら、近代化施設の整備、集落営農体系の確立、



定住施策の一環として分譲されたホーブタウン住宅団地（61棟が新築）

永福議員 現在、最大の重点課題は、町村合併問題であります。これまでも、議会や地区座談会等で言つてきているが、当地域の歴史的・文化的背景や住民の方々の意向を大切にしどうしても成し遂げなければならない。

三期目への出馬については、町民の支持が得られるものであれば、引き続き町政を担当し、不退転の決意で全力を傾けた

さらには高規格道路の早期建設促進、国道三二八号の改良及び中心市街地の活性化の問題についてもいろいろな議論があるなかで、今後の中心市街地に対する位置づけや方針づけを行つてきたところである。